

De peñas: A pico y pala de 10

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 8 de octubre de 2018, lunes



La peña celebra este año su décimo aniversario, motivo por el que fueron los encargados el pasado viernes de abrir las fiestas desde el balcón de la Casa del Piñón.

Además, el colectivo que preside Diego Sánchez ha repartido cientos de pins con una imagen alusiva a las Fiestas del Rosario obra de Antonia Esther Martínez, la misma autora del cartel festero de esta edición.

De peñas: A pico y pala de 10

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 8 de octubre de 2018, lunes



De peñas: A pico y pala de 10

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 8 de octubre de 2018, lunes

